

"Sénégal. Les étudiants haïtiens retrouvent leurs racines africaines", *Courrier International*, Paris, Francia, 14 de octubre de 2010.

Consultado en:

<http://www.courrierinternational.com/breve/2010/10/14/les-etudiants-haitiens-retrouvent-leurs-racines-africaines>

Fecha de consulta: 22/10/2012.

Le président du Sénégal, Abdoulaye Wade, a accueilli en grande pompe le 13 octobre, les 163 étudiants haïtiens, invités à Dakar à venir poursuivre leurs études, suite au tremblement de terre qui a ravagé leur île le 12 janvier dernier. Ces étudiants "revenus sur la terre de leurs ancêtres par la grande porte", seront entièrement pris en charge par l'Etat sénégalais. Présent à la cérémonie, le ministre haïtien de la Jeunesse et des Sports Evans Lescouflair, cité par le quotidien *Le Soleil* de Dakar, a estimé que le geste du président Wade était un signal fort, car il aide "Haïti à se reconstruire en permettant à sa force vive de se doter de savoir".